



Ghlin :

L'ancienne Protection Civile réquisitionnée pour la Croix Rouge

Face à la crise sanitaire sans précédent qui touche notre pays et singulièrement le territoire de notre Province, le Gouverneur de la Province de Hainaut, Tommy Leclercq, et les Autorités provinciales, ont pris la décision de mettre à disposition de la Croix-Rouge les locaux de l'ancienne Protection civile de Ghlin.

Ce bâtiment, situé Chemin Bouteiller, que la Province veut transformer en centre multidisciplinaire de formation, d'entraînement et d'expertise des métiers de la Sécurité, se prête parfaitement à cette mission urgente d'intérêt public.

Sa position est centrale en Hainaut pour entreposer le matériel que la Croix Rouge, mandatée par le Service fédéral de Santé publique, se chargera de distribuer aux opérateurs de santé de notre Province. La réquisition prend cours dès à présent.